

Bassersdorf/Nürensdorf, 25. September 2003

## **PRESSEMITTEILUNG**

## Erfolgreiches Jugendlager von NBN und Reformierter Kirchgemeinde: Von Bartgeier bis Murmeltiere alles gesehen

Dreissig Schülerinnen und Schüler haben am Jugendlager 2003 vom Naturschutz Bassersdorf Nürensdorf NBN und der Reformierten Kirchgemeinde teilgenommen. Gemäss Lagerleiter Richard Wydler war die Ferienwoche in S-chanf GR ein voller Erfolg.

Bereits jetzt steht fest: Aufgrund der positiven Resonanz wird das Jugendlager im kommenden Jahr wieder durchgeführt. Anders als in anderen Jahren führte die Reise diesmal ins Engadin. Dabei waren Kinder aus Bassersdorf, Nürensdorf und Brütten; ihr Alter lag zwischen zehn und dreizehn Jahren. Neben Richard Wydler (Nürensdorf) gehörten dem Leitungsteam Manuel Winteler, Maja Risch, Gert Felber und Hedy De Pian an.

Täglich fanden Exkursionen und Ausflüge statt, zum Nationalpark, dem Morteratsch-Gletscher oder auf den Muottas Muragl. Der Höhepunkt der Woche war das Auftauchen des Bartgeiers am Himmel, jenes Vogels, der mit viel Medienwirbel erst vor kurzem in der Schweiz wieder angesiedelt worden war. «Aber auch die Begegnung mit zwei Reptilienforschern, die Kreuzottern untersuchten, beeindruckte die Kinder sehr», bilanziert Richard Wydler.

Die Sommerlager von NBN und Ref. Kirchgemeinde gehören bereits zur Tradition: Mitte der 90-er Jahre gegründet, wurden sie anfänglich als Arbeitslager mit gemeinnützigem Charakter organisiert. Heute steht das Erlebnis in der Natur im Vordergrund. Fotos und weitere Infos unter www.nbn.ch